

RINGSPORT

Die Nachwuchssportler des A.C. Wals waren erfolgreich

6. Mai 2019, 13:26 Uhr • 49x gelesen • 0 • 0



Insgesamt gewannen die jungen Nachwuchstalente des A.C. Wals eine goldene, drei silberne und zwei bronzene Medaillen. • Foto: A.C. Wals • hochgeladen von [Bettina Buchbauer](#)

Autor: Bettina Buchbauer aus Flachgau

Die jungen Ringer des A.C. Wals zeigten ihr Können vor einem internationalen Publikum.

WALS-SIEZENHEIM. Das diesjährige Schülerturnier des A.C. Wals war ein gelungener Test für die bevorstehenden U-23-Europameisterschaften 2020 in Wals-Siezenheim. Beim Nachwuchsturnier in Wals waren 200 Ringer aus Österreich, Tschechien, der Slowakei, Deutschland und Kroatien angereist. Dort konnte man einen Eindruck für die Titelkämpfe Europas im nächsten Jahr gewinnen. Das Trainer-Team um Helmut Mühlbacher, Philipp Crepez, Lubos Cikel, Franz Ronacher und Manfred Brötzner ermöglichte in der Mannschaftswertung den 4. Platz unter 23 Vereinen und war mit den Leistungen sehr zufrieden.

Große Erfolge

Das Nachwuchstalente vom A.C. Wals, Kristian Cikel, gewann in der Gewichtsklasse bis 33 kg. Weiters schafften Silber: Jakob Wieland (bis 25 kg), Raphael Ragginger (bis 27 kg), Matthias Berger (bis 35 kg). Bronze gab es für Julian Cikel (bis 21 kg) und Mowsar Terekbayev (bis 41 kg).

Gefällt 0 mal

Die aktuellsten lokalen Nachrichten - direkt auf dein Smartphone!

Jetzt anmelden!



Autor: **Bettina Buchbauer** aus Flachgau

Folgen 8 folgen diesem Profil



WEITERE BEITRÄGE ZU DEN THEMEN

- Nachwuchs
- Ringen
- AC Wals
- Nachwuchssportler
- Ringsport

Du willst eigene Beiträge veröffentlichen? Werde Regionaut!

Jetzt registrieren

KOMMENTARE

TOPLINKS



- Gemütlichkeit
- Hausgemachtes
- Tolle Aktionen



Wir setzen das Jahr 2020 unter den Themenschwerpunkt „Unsere Erde“. In allen Printausgaben sowie auf meinbezirk.at berichten wir regelmäßig über die Themen Umwelt- und Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung. Dazu gibt es Tipps, wie auch Sie Ihr Privatleben nachhaltiger gestalten können.

Mitmachen erwünscht!

Hier geht es zu den VIDEO-BEITRÄGEN

Hier sind alle REGIONAUTEN-BEITRÄGE

THEMEN DER WOCHE

- Corona Salzburg
- thalgau
- JA zu SALZBURG
- salzburg
- Wals-Siezenheim
- Coronavirus
- Polizei
- Nähen
- eugendorf
- grödig
- Bergheim
- Hintersee

MEISTGELESENE BEITRÄGE



jetzt kommentieren

Wirtschaft



CORONA-KRISE GEMEINSAM MEISTERN
Hilfe vor Ort mit dem österreichweiten Netzwerk #schautaufeinander

In Ausnahmesituationen wie diesen stehen die Menschen zusammen und helfen sich gegenseitig. Die Regionalmedien unterstützen dies in allen Bundesländern und Bezirken Österreichs mit dem Netzwerk #schautaufeinander. Hier könnt Ihr Dienste suchen oder anbieten, die uns...

 Maria Jelenko-Benedikt



SALZBURGER SEENLAND TOURISMUS
Seenland-Tourismus geht in die Offensive

Lokales



DER
RASER GESTELLT
Viel zu schnell unterwegs

Lokales



THALGAU 1945
Kriegsende auf Schautafel festgehalten

Lokales



GRATIS RÄDERUMSTECKEN
Betrieb zeigt Wertschätzung für medizinisches Personal

Lokales



GROSS UND KLEIN HILFT MIT
Eine gemeinsame Tasche für die Gemeinde Grödig

Wirtschaft



PLUSREGION
Wirtschaftsvereine wollen gemeinsam wieder neu starten

[Für Newsletter anmelden](#)
[Offenlegung](#)
[AGB meinbezirk.at](#)
[AGB Kleinanzeigen](#)

[Hilfe](#)
[Über uns](#)
[Arbeiten bei uns](#)
[Datenschutz](#)

[Verhaltenskodex](#)
[Warum Regionaut werden?](#)
[Feedback](#)

Powered by Gogol Publishing 2002-2020.

